



Berne, le 27.9.2011

COMMUNIQUE DE PRESSE

H+ rejette le projet de révision de l'OAMal

Le projet de révision partielle de l'ordonnance sur l'assurance-maladie (OAMal) du 14 septembre 2011 n'est pas au point et reste pour une part éloigné des besoins de la pratique. De nombreux éléments doivent être revus. H+ propose un contrôle des factures efficace, qui ne porte pas atteinte au secret médical.

H+ n'approuve la transmission des données médicales que si elle est limitée aux médecins-conseils. La procédure proposée n'est ni judicieuse ni applicable en pratique. Premièrement, la transmission systématique de tous les diagnostics et procédures n'est pas nécessaire. Deuxièmement, le cryptage et la pseudonymisation de 1,3 millions de cas par an est une entreprise de longue haleine et très coûteuse.

H+ propose de définir un set de données qui permette aux assureurs d'effectuer le contrôle et la plausibilisation des factures sans disposer des diagnostics et procédures sensibles. De plus, chaque hôpital contrôlera chaque année le codage des diagnostics. Enfin, le Conseil fédéral devrait examiner la création d'un organisme neutre de vérification des factures.

Pas de report des investissements nécessaires sur les générations futures

La proposition d'un supplément de 10% en 2012 pour les investissements est trop basse. Le Conseil fédéral reporte des investissements pourtant indispensables sur les générations futures et freine l'introduction des innovations médicales. Des études indépendantes de KPMG et de PWC évaluent à 14-16% les coûts d'investissements nécessaires.

Monitoring des prestations par cas

H+ rejette le monitoring asymétrique du CMI et en particulier le monitoring des nombres de cas. Le mécanisme proposé contrevient en effet à l'esprit de la révision de la LAMal. Les hôpitaux n'ont pas d'influence sur nombre de facteurs conduisant à une hospitalisation.

H+ est favorable à un monitoring des prestations par cas qui prenne en considération les modifications de l'éventail des prestations d'un hôpital.

H+ Les Hôpitaux de Suisse est l'association nationale des hôpitaux, cliniques et institutions de soins publics et privés suisses. Elle regroupe quelque 355 hôpitaux, cliniques et homes en tant que membres actifs et plus de 200 associations, pouvoirs publics, institutions, entreprises et particuliers comme membres partenaires. H+ représente des établissements hospitaliers totalisant quelque 185'000 postes de travail.

Informations complémentaires:

H+ Les Hôpitaux de Suisse

Charles Favre, président

Portable: 079 621 08 93

E-mail: charles.favre@parl.ch

Informations complémentaires:

H+ Les Hôpitaux de Suisse

Bernhard Wegmüller, directeur

Tél. prof.: 031 335 11 00,

Portable: 079 635 87 22

E-mail: bernhard.wegmueller@hplus.ch